

Einwohnergemeinde Balsthal
Gemeinderat

balsthal

Goldgasse 13
4710 Balsthal
Telefon 062 386 76 76
Telefax 062 386 76 27
info@balsthal.ch
www.balsthal.ch

Menna Pierino
Gemeindepräsident
Telefon 062 386 76 05
pierino.menna@balsthal.ch

Balsthal VA Thal-Infoanlass
Mittwoch, 25. Oktober 2017
Kultursaal Haulismatt
4710 Balsthal

Geschätzter Herr RR Roland Fürst
Geschätzte Damen und Herren
Geschätzte Besucherinnen und Besucher
des heutigen Infoanlasses

Es freut mich ganz besonders, dass heute Abend so viele Interessierte Thalerinnen und Thaler in die Haulismatt zum Infoanlass VA Thal gekommen sind. Als Gemeindepräsident freue ich mich ganz speziell auf diesen Abend, ist er doch ein erster Meilenstein in der Realisierung der VA Thal. Viele sich über lange Jahre hinziehende Planungen waren nötig um zum heutigen Resultat zu kommen. Manche Rückschläge in Bezug auf eine Verkehrslösung durch das Nadelöhr Klus hat dabei auch das Thal als Randregion hinnehmen müssen. Doch Balsthal und das Thal haben nie aufgegeben. Heute nun, nach langer Projektarbeit durch den Kanton, nach vielen Sitzungen im Lenkungsausschuss mit dem Kanton, ist es gelungen das Projekt VA Thal zur Auflagereife zu bringen.

Unsere Gemeinde Balsthal konnte ihre Anliegen zum Projekt VA Thal stets einbringen. Manchmal musste hart um Kompromisse und Lösungen auf allen Ebenen verhandelt werden, aber heute können wir mit Stolz sagen, dass es sich gelohnt hat, diesen enormen Aufwand zu betreiben, stets mit dem Ziel vor Augen eine tragbare Lösung für alle zu finden.

Wir, der Gemeinderat Balsthal, stehen hinter diesem Projekt! Wir hoffen, dass auch Sie geschätzte Bürgerinnen und Bürger das Projekt wohlwollend aufnehmen.

Die enge Zusammenarbeit mit dem Kanton in der Erarbeitung des Erschliessungsplanes, der auch kommunale Projekte beinhaltet, wurde von allen Beteiligten sachlich und mit dem Ziel das Optimum zu erreichen geführt und gelebt. Der Kanton Solothurn als Partner und Ausführender dieses Jahrhundertbauwerks hat die Notwendigkeit dieses Projektes erkannt und ist mit uns die Erarbeitung einer für die Einwohnergemeinde Balsthal verträglichen Lösung angegangen.

Wer in Balsthal wohnt, hat mehr vom Leben

Wer in Balsthal wohnt hat mehr vom Leben

So lautet unser, wenn Sie so wollen Slogan auf unseren offiziellen Schriften der Gemeinde Balsthal. Wir alle erhoffen uns natürlich von der VA Thal die nötigen Impulse für die wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklung des ganzen Thals. Die Voraussetzungen wurden mit dem vorliegenden Projekt geschaffen.

Wie komplex und prägend ein solches Projekt für die Planer, Ausführende, für die Bevölkerung für die Landschaft ist, kann nur erahnen wer sich eingehend mit der Materie beschäftigt. Daher auch der heutige Infoanlass zu dem ich Ihnen nun viel Vergnügen wünsche, in der Hoffnung, dass Ihre Fragen geklärt werden können und Sie am Ende des Anlasses viele Impressionen mit nach Hause nehmen können und dann sagen können: das ist ein gutes Projekt für Balsthal und das Thal!

Herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.